

## Ukraine : la maison de prière d'une communauté orthodoxe incendiée



**Service de communication du DREE, 01.05.2024.** Dans la nuit du 27 avril 2024, des inconnus ont mis le feu à la maison dans laquelle les fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne du village de Korobtchino (région de Kirovgrad) se rassemblaient pour la prière depuis la saisie de leur église, dédiée à la Dormition. Les faits sont rapportés par le département d'information et d'évangélisation de l'EOU, qui se réfère au service de presse du diocèse de Kirovgrad.

Les murs, l'autel et la table de préparation à la liturgie ont brûlé.

L'église de la Dormition a été saisie il y a deux ans, la paroisse a été « transférée » à « l'église d'Ukraine » en octobre 2022, malgré les protestations des fidèles qui ont confirmé leur attachement à l'Église orthodoxe ukrainienne.

Les paroissiens chassés de leur église ont dû chercher un nouveau lieu de prière. « La communauté persécutée a trouvé un refuge temporaire dans une maison du village, adaptée par les fidèles aux besoins de la liturgie. Mais quelqu'un a trouvé que les croyants orthodoxes n'ont pas le droit de prier dans des conditions aussi modestes. C'est ainsi qu'on a souhaité de bonnes Pâques aux chrétiens de

Korobkino », est-il déclaré dans le message.

Le diocèse demande de prier pour la communauté orthodoxe du village qui prie de son côté pour que les ennemis des fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne reviennent à la raison.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91720/>